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遠軽ロータリークラブ

会長挨拶 本間 克明 会長②
皆さん、こんにちは。
先般、札幌で食料自給のセミナーに参加する機

会がありました。本日はその内容を紹介したいと
思います。

現在、世界の人口は78億人ですが、30年後に
は97億人に達するとのこと。世界ではその間、
気候変動による影響で旱魃等により、農作物の収
穫量が15％程度減少すると予測されています。
このままだと、近い将来のどこかで食料の需給バ
ランスが崩れてしまうと気付かされました。

日本の食料自給率は37％と極めて低い状況で
す。食料の安全保障上、大きなリスクを抱えま
す。日本では、自給率を高めるようと舵をきった
ものの、未だ大きな進展が見られません。

北海道は、自給率が216％と高い食材王国で
す。まだまだ自給率を高める可能性を秘めてお
り、そこに北海道の魅力と未来があるとのことで
した。北海道の農業を拡げるキーワードとして、
スマート農業、有機栽培、新品種の改良（気候変
動に対応）などが挙げられました。
最後に、新型コロナの新たな変異株についてで

す。オミクロン株でありますが、南アフリカで確
認されてから、欧州はじめ世界各国に拡がりつつ
あります。先月末には日本でも初めて海外渡航者
の感染が確認され、海外からの水際対策が再び強
化されています。昨日も２例目が確認されまし
た。この変異株は、強い感染力の恐れがあり、ワ
クチン効果を低下させる懸念もあるといわれてい
ます。今後どのような状況になるか分かりません
が、引き続き、感染防止に心がけていきたいと思
います。
来週の例会は年次総会です。指名委員会の皆さ

ん、よろしくお願いいたします。

幹事報告 髙橋 義詔 幹事⑩
１．金谷会員が病気により入院しています。
詳細は追ってお知らせします。

２．東海林会員を次年度地区ロータリー平和フェ
ローシップチームリーダに推薦しました。

３．12月のロータリーレートは114円です。

★開 会 点 鐘：本間 克明 会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：長嶋 宏明 君⑨

第３０１１回例会記録
日時：2021年1２月 2日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：前島 英樹 ＳＡＡ⑧
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クリスマス家族会
親睦活動委員会

委員会報告
◇大西 孝拡 親睦活動委員長⑪
・12月の結婚記念日、おめでとうございます。

上田 稔君① 佐藤直也君③
・12月の誕生日、おめでとうございます。

石井定男君⑦ 北野義樹君⑥ 黒坂貴行君⑤
髙橋義詔君④ 乾 淳君

【名前後の○数字は写真の番号】

年 次 総 会
会員卓話：山田荘一君
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本日のプログラム
～ 職業奉仕とは ～

木村 一則 職業奉仕委員長

今回、職業奉仕委員会の例会プログラムにあ
たり、幾つかの資料を調べているうちに、
職業奉仕とは何か？ということについて、自分
の認識が少し偏っていたことに気づいたので、
配布しましたロータリー百科事典に基づいて、
改めて職業奉仕を考えたいと思います。

ポール・ハリスがロータリーを結成したの
は、世界恐慌下の荒んだ世の中を憂いて、自分
の利益だけを追い求めるのではなく、様々な業
種の仲間を集めて会員それぞれが自分の仕事を
通して社会の役に立ち、よりよい社会を築いて
いくことを目的としたからだと認識しています。

ここが、職業奉仕についてアレッ？と思った
部分でした。今までは、自分の仕事の延長線で
地域や社会に対して無償の活動を改まって行う
ことだと考えていましたが、実は、地域や社会
に役立つことを目標にして行う日々の仕事その
ものが職業奉仕だと気づかされました。

私自身の職業奉仕に関するエピソードがある
のですが、2013-14年度に第4分区のＩＭを遠軽
担当で開催しました。当時クラブの幹事だった
私がIM（都市連合会）の進行をやるはずでした
が、当日は5月にもかかわらず季節外れの大雪で
新聞の配達が終わるめどが立たず、急遽、当日
の朝に海野会員にピンチヒッターをお願いした
ことがありました。朝刊配達は昼過ぎに何とか
終了することができましたが、それから夕刊配
達があり最終は夜の7時過ぎまでかかりました。
その日のIMの中で、海野会員が「当初進行の予
定だった木村会員は職業奉仕で今も新聞を配達
しています」と話してくれていたそうで、後の
地区大会などで他のクラブの人達から「ＩＭの
時は職業奉仕大変だったね。」と何人かに言わ
れました。その時は奉仕じゃなくて、単に仕事
をしただけだと思っていましたが、今回、職業
奉仕を改めて考えたときに、あの時はちゃんと
職業奉仕になっていたんだと初めて思うことが
でき、ロータリアンしていたんだと思いました。

改めて、ロータリークラブの職業奉仕とは、
地域や社会の役に立つことを意識して個々の道
徳的能力を高め、日常の職業活動に邁進するこ
と、との認識を持ちました。

では、職業奉仕に必要な道徳的能力とは何か
を考えますと、かみ砕いていえば、四つのテス
トを判断基準にして日々の仕事に精進し、地域
や社会に必要とされる事業所を作っていくこと
が職業奉仕であるともいえると思います。

また、職業奉仕を英語で言うとVocational
Service となり、businessでもjobでもなく、
Occupationでもprofessionでもない、vocation
が使われています。これは、神から授けられた
仕事、社会生活における分業の担い手、職分、
人に必要とされる職業というニュアンスの言葉
が使われていることからも、職業奉仕の理念を
表していると思います。

最後に、ロータリーの職業奉仕の根本原理を
表すものとして1989年にRI理事会で採択された
職業宣言を紹介して本日のプログラムを終了し
たいと思います。

須藤順一
出席委員長⑫

ニコニコＢＯＸ 大西 孝拡 親睦活動委員長⑪
上田 稔君 結婚記念日 5,000円
佐藤直也君 結婚記念日 5,000円
石井定男君 誕生日 5,000円
北野義樹君 誕生日 5,000円
黒坂貴行君 誕生日 5,000円
髙橋義詔君 誕生日 5,000円
前田篤秀君 全国防犯協会銀章受賞 5,000円
佐藤和徳君 無断欠席 2,000円

2021-22年度合計311,000円
☆閉会点鐘：本間克明会長☆今月会報：加藤幸徳委員
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